

Bericht zur 122. Delegiertenversammlung am 28. April 2017

Vorstand Günter Werner eröffnete am 28 April 2017 um 19:00 Uhr die 122. Delegiertenversammlung des TSV Berkheim. Günter Werner begrüßte die anwesenden Delegierten, Ehrenmitglieder, Mitglieder und die ehemaligen Vorstände. Zur Delegiertenversammlung wurde frist- und formgerecht eingeladen, sie war somit beschlussfähig. Vor Eintritt in die Tagesordnung gedachte die Versammlung der im letzten Jahr verstorbenen Mitglieder.

Berichte:

Die Abteilungsberichte wurden vorab mit den Einladungen an die Delegierten verteilt. Folgende mündliche Berichte der Vorstände wurden vorgetragen:

Jahresbericht des Vorstands - Georg Peschel
Finanzbericht des Vereins - Günter Werner

Mitgliederstand zum 01.01.2017:

Der aktueller Mitgliederstand des TSV beträgt incl. Festo-Betriebssport 1.890 Personen. Der TSV im laufenden Jahr einen Zuwachs von 35 Mitgliedern. Der TSV Berkheim hat einen Organisationsgrad von 23,8% der Berkheimer Bürger, d.h. jeder 5 Mitbürger ist TSV Mitglied. In der Altersverteilung der Mitglieder gab es zum Vorjahr keine Verschiebungen.

Kurse und Übungsleiter:

Der TSV Berkheim hat im laufenden Jahr 39 Kurse angeboten. 18 Kurse davon sind als Reha-Kurse von den Kassen anerkannt. Insgesamt wurden 981 Kursplätze gebucht. Der Ausbildungsgrad der Übungsleiter hat sich weiter verbessert. Dadurch war auch die Anerkennung der Reha-Gruppen möglich. Die Trainer haben zahlreiche Übungseinheiten und Prüfungsstunden absolviert. Den vielen Übungsleitern, Trainern und Ehrenamtlichen sprach Georg Peschel ein Lob und den Dank des Vereines für Ihren Einsatz aus.

Höhepunkte in 2016:

Georg Peschel berichtete von den sportlichen und kulturellen Höhepunkten des abgelaufenen Jahres. Von der Ausrichtung des 11. Spieth-Cups oder das 42. Schwimmfestes, in Berkheim war wieder über das ganze Jahr etwas los.

Auf dem Bikepark wurde zum dritten mal der Bergamont European Fourcross Series mit Erfolg ausgerichtet. Das Kinderferienprogramm war restlos ausgebucht. In beiden Wochen wurden wieder zusätzlich je 10 Flüchtlingskinder mit integriert. Danke an die Macher und Helfer. Die Kinderweihnachtsfeier präsentierte sich zum 21. mal mit einem ausverkauften Haus.

Quer durch alle Abteilungen wurden wieder hohe sportliche Leistungen erbracht. In den Abteilungen: Wettkampfgymnastik, Schwimmen, Leichtathletik, Fußball und Gerätturnen gab es zahlreiche Einzel-, und Mannschaftstitel. Die ca. 150 Sportler wurden dafür in der vereinsinternen Meisterehrung für ihre Leistungen geehrt. Es gab Meisterschaften auf den Ebenen Kreis, Gau, Württembergische, Baden-Württembergische, Deutsche Meisterschaften sowie Berufung in verschiedene Kader. Hervorzuheben ist der Aufstieg der Turnerinnen in die 2. Bundesliga. Carina Kröll gewann als erste Deutsche Turnerin überhaupt den Weltcup am Boden. Cora Reithbauer hat in der Leichtathletik von der Kreis-, bis Württembergische Meisterschaft alles abgeräumt.

Nochmal die herzlichsten Glückwünsche an alle Sportler

Kommunikation und Information:

Die Zugriffszahlen auf die TSV-Webseite waren wieder erstaunlich hoch. In 2016 gab es 145.255 eindeutige Sitzungen der Webseite, insgesamt über 1 Mio. Seitenaufrufe.

Sonstige Ereignisse:

Es ist dem Vorstand gelungen, einen neuen Hauptsponsor zu gewinnen. Die Stadtwerke Esslingen (SWE) treten zukünftig als „Unterstützer der TSV Sportjugend“ auf.

Unbekannte haben sich Zugang zum Gelände des Bike-Parks im Eschbacher Weg verschafft. Auf dem Gelände entzündeten sie ein Feuer aus den dort zur Streckenbegrenzung abgelegten Strohballen. Zudem brachen sie an einem als Startrampe genutzten Container das Schloss auf. Dieser dient auch zur Aufbewahrung von Gartengeräten. Die Täter entwendeten außerdem ein Stromaggregat der Marke Axxom Laut Polizei nahmen sie aus dem Container auch einen Benzinkanister, verschütteten den Inhalt in den danebenstehenden Container und steckten diesen in Brand. Der Wiederaufbau schlug mit 23.000 € zu Buche. Georg Peschel dankte allen Spendern und Unterstützern die den Wiederaufbau finanziell unterstützten.

Finanzbericht 2016:

Vorstand und Finanzreferent Günter Werner erläuterte den anwesenden Delegierten das Zahlenwerk des abgelaufenen Geschäftsjahres 2016. Der TSV ist, obwohl hohe Beträge in den letzten Jahren investiert wurden ein finanziell gesunder Verein. Günter Werner dankte den Spendern, Sponsoren und Werbepartnern für ihre Unterstützung und sprach ein Lob der Stadt Esslingen für ihre gute finanzielle Sportförderung aus.

Der Kassenprüfungsbericht wurde von Kassenprüfer Claus Beckert vorgetragen. Die Kassenprüfung bescheinigte dem TSV und den einzelnen Abteilungen eine sorgfältige und korrekte Buchführung und schlug die Entlastung der Abteilungskassier und des Vorstands Finanzen vor.

Entlastungen:

Von der Delegiertenversammlung wurde in der Gesamtheit der Vorstand und einzeln der Vorstand Finanzen, der Pressereferent, die Protokollführerin, die Ausschussmitglieder, die Kassenprüfer, alle Abteilungsleiter sowie die Jugendleitung jeweils einstimmig entlastet. Die Entlastungen wurden von Wolfgang Hetzinger vorgenommen. Er sprach einen herzlichen Dank und ein großes Lob an den Vorstand, die verschiedenen Gremien und Personen für ihre geleistete Arbeit aus.

Neuwahlen:

Zur Wahl standen vier Vorstandsmitglieder, der Pressereferent, der Protokollführer und ein Kassenprüfer. Für die Aufgabe der Vorstände stellten sich die amtierenden Vorstände Katie Schweizer, Peter Pahl, Georg Peschel und Helmut Struwe wieder zur Wahl. Für das Amt des Kassenprüfers stellte sich Claus Beckert wieder zur Verfügung. Als Protokollführerin kandidierte Jasmin Weber erneut.

Alle zur Wahl stehenden Kandidaten wurden in Einzelabstimmung einstimmig für weitere 2 Jahre in ihren Ämtern bestätigt.

Anträge:

Antrag des Vorstands:

Vorstellung und Genehmigung des Haushalts-, und Wirtschaftsplans 2017.

Antrag ÜL Gabi Hauke-Ziehfrend:

Einführung einer „Dance Gruppe“ im Verein

Antrag der Abteilung Fußball:

Überprüfung des Kunstrasenplatzes.

Antrag des Vorstands:

Ernennung von Günter Werner zum Ehrenmitglied des TSV Berkheim

Die Delegiertenversammlung stimmte allen Anträgen einstimmig zu.

Verschiedenes:

Gabi Hauke-Ziehfrend stelle den neuen Jugendleiter Benedikt Pflumm der Versammlung vor und bedankte sich bei Marieke Wild für die geleistete Arbeit.

Günter Werner bedankte sich bei den anwesenden Delegierten und Vereinsmitgliedern für ihr Kommen und schloss die Sitzung um 20:56 Uhr.

gez. Peter Pahl